

An den Schriftführer des
Ausschusses für Wirtschaft, Innovation
und Tourismus
Herrn Padberg

Anfrage: Sachstand Königsgalerie

Der Leerstand in der Duisburger Innenstadt ist weiterhin ein großes Problem. Davon betroffen ist insbesondere auch die Königsgalerie. Diese steht mittlerweile zu einem Großteil leer. Die Entwicklungen an diesem Standort ziehen auch Folgeeffekte für die nähere Umgebung nach sich und sorgen somit für weiteren Leerstand im Umfeld.

Vor diesem Hintergrund bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Befindet sich die Verwaltung im Austausch mit dem Eigentümer/Betreiber? Wenn ja, wie ist der Sachstand bezüglich der Entwicklung der Immobilie? Wenn nein, warum nicht?
2. Welche Zielvorstellungen hat die Verwaltung für den Standort?
3. Wurden hier über die DBI (Citymanagement) bereits Maßnahmen eingeleitet? Wenn ja, wie ist der Sachstand. Wenn nein, warum nicht?

gez. Oliver Beltermann
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion
im Rat der Stadt Duisburg